

Danrem 082/CPYJ Memimpin Acara Tradisi Pelepasan dan Pengantar tugas Kasrem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 4, 2022 - 14:19



MOJOKERTO – Komandan Korem 082 CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. memimpin tradisi pelepasan dan pengantar tugas Kepala Staf Korem 082/CPYJ, Letkol Arm Beni Sutrisno, S.sos. Bertempat di Makorem 082/CPYJ jalan Veteran No.3 Kota Mojokerto. Selasa (4/10/2022).

Hadir dalam kegiatan Letkol Arm Beni Sutrisno, S.sos, Para Dandim Jajaran Korem 082/CPYJ beserta Istri, Para Dan/Kabalak Korem 082/CPYJ, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD Brawijaya beserta pengurus dan .perwakilan anggota Makorem 082/CPYJ.



Sebagaimana kita pahami bersama, bahwa pergantian jabatan dilingkungan TNI AD khususnya di Korem 082/CPYJ merupakan bagian dari sistem pembinaan organisasi yang berkaitan dengan pembinaan personel untuk menghadapi tuntutan dan tantangan tugas yang terus berkembang, seiring dengan perkembangan dan perubahan lingkungan strategis yang dinamis, cepat dan terkadang sulit diprediksi. Sehingga para pejabat baru dituntut untuk cepat menyesuaikan sesuai fungsi dan tugas dengan terus meningkatkan kredibilitas, profesionalitas dan produktivitas dalam membangun sistem kerja yang lebih efisien, serta mempedomani prinsip manajemen yang transparan dan akuntabel, sehingga dapat berkontribusi bagi kemajuan satuan, karena dengan memberikan pengalaman dalam penugasan yang beragam dan berjenjang, akan meningkatkan wawasan pengetahuan dan keterampilan, serta meningkatkan kualitas kepemimpinan." kata Kolonel Inf Unang.



Berkenaan dengan itu, selaku Komandan Korem 082/CPYJ dan pribadi, saya mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi kepada Letkol Arm Beni Sutrisno, S.sos. beserta istri atas pelaksanaan tugasnya selama mengemban amanah jabatan sebagai Kepala Staf Korem 082/CPYJ. Selamat jalan, semoga ditempat tugas yang baru sebagai Kasipers Kasrem 033/Wira Pratama Kodam I/BB, semoga lebih sukses lagi." ujar Danrem

Pada kesempatan ini juga saya berpesan kepada seluruh anggota yang hadir disini " Lakukan tugas dan tanggung jawab masing-masing, serta berusahalah meraih prestasi terbaik dengan bekerja sungguh-sungguh, penuh rasa tanggungjawab, inovatif dan kreatif serta loyalitas yang tinggi sebagai bentuk rasa syukur kita atas apa yang sudah kita raih." pungkasnya.

Selama pelaksanaan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan, kegiatan berjalan dengan tertib dan khidmat .(Penrem CPYJ).